

montant serait voté à la fin de l'année sur les arrérages de 1907 et 1908, il est

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(d) Du chef du service des Incendies, soumettant une offre de M. Corbeil, propriétaire de l'immeuble occupé par le poste de Youville (No 26) déclarant que ce monsieur consentirait à la résiliation de son bail, moyennant une indemnité de \$350.

Déposé sur le bureau.

(e) Du surintendant du service des alarmes d'incendie, déclarant que l'outillage extérieur demande certains changements pour s'adapter au bureau central du nouveau système d'alarme d'incendie, que plusieurs avertisseurs sont de très anciens modèles, et recommandant que la somme de \$33,138.00 soit votée pour l'achat de 573 avertisseurs à \$6.00 l'un, \$3,438.00, et 220 avertisseurs "New Gamewell Succession non-interference" à \$35.00 l'un, \$29,700.00, pour remplacer le même nombre d'avertisseurs qui sont très anciens et inférieurs.

Après délibération, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de souscrire au rapport du surintendant du service des Alarmes d'incendie, et que la somme de \$33,138.00 soit votée à cette fin.

(f) Du surintendant du service des Alarmes d'incendie informant la Commission qu'un employé, M. Joseph St-Pierre a été arrêté sous soupçon d'avoir volé certains matériaux et déclarant que M. St-Pierre a été suspendu de ses fonctions en attendant le résultat du procès qui nécessitera un nouveau rapport.

Déposé aux archives.

(g) Du chef du service des Incendies recommandant de rembourser à M. C.-E. Lamoureux son dépôt, fait en rapport avec son contrat pour la fourniture de pardessus et pantalons d'hiver de pompiers, déclarant que M. Lamoureux a rempli son contrat d'une manière satisfaisante.

Résolu: De souscrire au rapport du chef, et de prier le Trésorier de la Ville d'agir en conséquence.

(h) De l'Inspecteur des Edifices, au sujet de la permission accordée à la Compagnie "Montreal Lumber" d'établir une cour à bois de construction, sur le lot cadastral No 443, subdivision 3 du quartier St-Joseph, coin nord-ouest des rues Notre-Dame et Guy, et déclarant que ladite compagnie a construit un bureau plus grand que celui permis par le règlement, et comme ce bureau n'a qu'un étage, il est en contravention avec le Règlement No 207 tel qu'amendé par le Règlement No 218.

Renvoyé de nouveau à l'Inspecteur des Edifices et au Département en Loi avec prière de faire rapport.

3.—M. l'échevin Mercier attire l'attention de la Commission sur le fait que la lampe à l'entrée de l'Hôpital St-Paul, rue Maisonneuve, a été déplacée, et il demande que le surintendant du service de l'Eclairage reçoive instruction de remplacer cette lampe aussitôt que possible.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, et de prier le surintendant du service de l'Eclairage d'agir en conséquence.

4.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) De M. A. McKenzie Forbes, M.D., demandant qu'une lumière soit placée, sur l'avenue des Cèdres.

Renvoyée au surintendant du service de l'Eclairage, avec prière de faire rapport.

(b) De dame W.-W. Gibb, présidente de l'institut "Ladies Benevolent," rue Berthelet, demandant la permission de peindre en blanc, le mur du côté Ouest du poste de pompiers No 5.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, et d'en informer le chef du service des Incendies.

5.—Soumis et lu un rapport de M. T. Lessard, au sujet des défauts du système de plomberie, chauffage et drainage à la caserne de pompiers No 5, rue Berthelet.

Est aussi soumis, à ce sujet, un extrait des minutes d'une assemblée de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, transmettant une copie du rapport de l'ingénieur sanitaire.

Résolu: Qu'une sous-commission composée de M. le président, de M. l'échevin Mercier et du chef du service des Incendies, soit nommée avec prière d'examiner ces rapports.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

would be voted at the end of the year on arrears of 1907 and 1908, it was

Resolved: To concur in the chief's report, and that a report be made to Council accordingly.

(d) From the chief of the Fire Department submitting an offer made by Mr. Corbeil, proprietor of the building occupied by No. 25 fire station, Youville, stating that he would consent to the cancellation of the lease provided he would be paid an indemnity of \$350.

Laid on the table.

(e) From the Superintendent of the Fire Alarm Department, stating the outside equipment required certain changes, in order to adapt the same with the new fire alarm system at the central office, that many fire alarm boxes are of old pattern, and recommending that the sum of \$33,138.00 be voted for the purchase of 573 fire alarm boxes at \$6.00 each, \$3,438.00, and 220 new Gamewell succession non-interference boxes at \$35.00 each, \$29,700.00, to replace the same number of fire alarm boxes which are very old and inferior in quality.

After deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the report of the Superintendent of the Fire Alarm Department be concurred in, and that the sum of \$33,138.00 be voted for the said purpose.

(f) From the Superintendent of the Fire Alarm Department informing the Committee that lineman Joseph St-Pierre was arrested on suspicion of stealing certain material, and stating that Mr. St-Pierre has been suspended from duty, awaiting the result of trial, which will necessitate another report.

Filed of record.

(g) From the chief of the Fire Department, recommending that Mr. C. E. Lamoureux, be refunded his deposit made in connection with his contract for the supply of firemen's winter coats and pants, stating that Mr. Lamoureux has completed his contract in a satisfactory manner.

Resolved: To concur in the chief's report and that the City Treasurer be authorized to refund said deposit.

(h) From the Building Inspector *re* permission granted to the Montreal Lumber Co. for the establishment of a lumber yard, on lot cadastral No. 443, subdivision 3, St. Joseph's ward, north-west corner of Notre-Dame and Guy streets, and stating that the said Company constructed a larger office than allowed by the by-law, and as that office has only one storey in height, it is in contravention with By-law No. 207 as amended by by-law No. 218.

Referred back to the Inspector of Buildings and to the Law Department with instructions to report thereon.

3.—Ald. Mercier drew the attention of the Committee to the fact that the light at the entrance of the St. Paul Hospital, Maisonneuve street has been removed, and asked that the Superintendent of the Light Department be instructed to replace said light as soon as possible.

Resolved: To accede to the request, and that the Superintendent of the Light Department be instructed accordingly.

4.—Submitted and read the following letters:

(a) From Mr. A. McKenzie Forbes, M.D., asking that a light be placed on Cedar avenue.

Referred to the Superintendent of the Light Department with instructions to report thereon.

(b) From Mrs. M. W. Gibb, president of the Ladies Benevolent Institute, Berthelet street, asking permission to paint in white the west outside wall of No. 5 fire station.

Resolved: To accede to the request, and that the chief of the Fire Department be informed accordingly.

5.—Submitted and read a report from Mr. T. Lessard *re* defects in the plumbing, heating and draining system at No. 5 fire station, Berthelet street.

Was also submitted, in this connection, an extract from the minutes of a meeting of the Hygiene and Statistics Committee, transmitting a copy of the sanitary engineer's report.

Resolved: That a sub-committee composed of the chairman, Ald. Mercier and the chief of the Fire Department be appointed with instructions to examine said report.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.